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Altstadtbühne Lüdenscheid,  Beginn 19 Uhr. Eintritt nur mit 3 G Regelung. 

Am Eingang geprüft und in der TN Liste dokumentiert. 

 

 

TOP 1 Begrüßung u. Regularien 

           Geschäftsführerin E. Kulinna begrüßte die TN u.a. Johannes Riedel von der LG. 

           Ein  Pressevertreter war leider nicht anwesend. Entschuldigt wegen Personalmangel. 

           Da der 1. Vorsitz nicht besetzt ist teilt sich der Vorstand die Leitung der JHV. 

           Das Protokoll erstellt Elke Kulinna. 

          Die Einladung u. Bekanntgabe der Tagesordnung wurde den Mitglieder termingerecht 

          mit Schreiben vom 06.02.2020 und 24.07.2021 zugestellt.      

          Anträge zur Tagesordnung sind nicht gestellt wortden. 

          Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. TN 43 Pers. 

 TOP 2 Totengedenken – EK - 

             Zur Ehrung der zwischen unserer letzten JHV u. heute Verstorbenen, erhob sich die 

            Versammlung zum kurzen Gedenken. 

TOP 3 Ehrungen der anwesenden Mitglieder 

           lt. Liste  - besonders HG Keßler f. 70 Jahre aktiv 

           Überreichung Urkunde, Nadel u. TV Friesen Handtuch durch Nadine Kühnel 

TOP 4 Berichte 

           Protokoll der JHV 2019 steht zur Ansicht im Internet u. als Tischvorlage bereit. 

           Bericht Johannes Riedel LG 

           Bericht Breitensport NK 

           Bericht Wettkampfsport RE 

           Bericht Mitgliederverwaltung HB - 

           Bericht Sozialwart HW – Anlage - 

           Bericht Pressewartin SG – Wechsel des Ansprechpartners bei der LN, sonst alles ok. 

           Kassenbericht     AW   -  Anlage 

                                       Kassenbestand  31.12.2018        28.837,18  € 
                                       + Einnahmen                                41.923,06  € 

                                      ./. Ausgaben                                   42.569,77  € 

                                      Kassenbestand  31.12.2019          28.190,47  € 
          Im Auftrag für die erkrankte KP Marion Füller berichtet KP Monika Gawron über    

          eine  korrekte Buchführung. Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt. 

          KP Gisela Geißler nahm wegen Krankheit nicht teil. 

 

TOP 5  Entlastung des Vorstands               

            HB bat die Versammlung um Entlastung des Vorstands. 

            Es erfolgten keine Einwände oder Enthaltungen. 

            Entlastung einstimmig erfolgt. 

TOP 6 Wahlen  Leitung HB 

            Der Vorstand bittet die KP Marion Füller, Monika Gawron  bis zur JHV 2022 

           weiter  zu machen.Dem  Vorschlag wurde zugestimmt (MF p.whatsup) 

           Für die ausscheidende Gisela Geißler wählte die Versammlung Renate Friedrichs zur 

           3. KP.  Die Wahl erfolgte ohne Gegenstimmen.        
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            Zu allen weiteren Wahlen wurde vom Vorstand folgender  Antrag an die                                                                 

            Versammlung gestellt:                

              

 

          Der komplette Vorstand stellt sich bis zur JHV 2022 weiterhin zur Verfügung. 

           

          Die Versammlung nahm diesen Vorschlag ohne Gegenstimmen an. 

            

          Somit bleibt der Vorstand bis zur nächsten JHV im Amt. 

TOP 7 Anträge wurden aus der Versammlung keine gestellt. 

TOP 8 Planungen u. 

TOP 9 Verschiedenes entfallen 

 

EK schließt die JHV 2020 und eröffnet die JHV 2021. 

 

TOP 1+2 Begrüßung, Regularien u. Totengedenken erfolgten in Teil 1 der JHV 

TOP 3 Mitgliederehrung 

            lt. Die Jubilare 25 J., 40 J. 50 J. wurden  aufgerufen. 

            Leider war nur Sigrid Seifert  erschienen. Ihr wurde für 50jährige treue 

            Mitgliedschaft die  Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft überreicht. 

           Es folgte die Ehrung der ÜL u. Ehrenämtler für treue Dienste lt. Liste. 

           Mit TV Friesen Handtuch u. Flachgeschenk. 

            

           Verabschiedet wurden Christa Bialuschewski nach 45 jähriger ÜL Tätigkeit bei 

           den Schülerinnen      

            und Christiane Dohle nach 18 Jahren Leitung der Kleinkinderabteilung. 

            Beide haben ihre Arbeit hervorragend gemacht.. NK überreichte zum Dank ein 

            Handtuch u. Flachgeschenk. 

           Für seinen vorbildliche Einsatz im IT Bereich  u. Erstellung der Powerpräsentation 

            bekam RE ebenfalls ein TV Friesen Handtuch, sowie S.W. von der Altstadtbühne. 

TOP 4 Berichte 

            Das Protokoll 2020 entfällt.      

            Berichte lt. Anlagen 

            Durch den überwiegend ausgefallenen Sportbetrieb, gab es nicht viel zu sagen. 

            Bericht Mitgliederverwaltung  HB  beschrieb den Ist-Zustand der Zahlen. 

            Bericht Sozialwart lt. Anlage 

            Bericht Pressewartin 

                                                                      

            Kassenbericht AW           Bestand   31.12.2019       28.190,47 € 

                                                     + Einnahmen                    39.507,36  €                                                            

                                                     ./. Ausgaben                      43.410,09 €       

                                                      Bestand 31.12.2020        24.287,74 € 
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             Kassenprüfung durch Monika Gawron u. Marion Füller 

             Monika bestätigte eine fehlerlose Buchführung. 

             Keine Einwände durch die Versammlung. 

 

 

 TOP 5 Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.  HB 

  

TOP 6 Wahlen 

             durch die Zustimmung zur Weiterführung des gesamten Vorstands in jetziger 

              Besetzung  bis zur nächsten JHV entfällt der TOP. 

              

TOP 7 Anträge – keine 

 

TOP 8 Planungen 

            Corona bedingt liegen leider keine Planungen vor. Die Entwicklung muss 

            abgewartet werden. 

TOP 9 Verschiedenes 

         Unterstützung durch die Verbände zum Mitgliederschwund wird geprüft. EK 

 

         Nadine schilderte den Ist-Zustand  der Kleinkinderabteilung nach Corona u. dem 

         Weggang von Christiane. Die Abt. ging von 40 auf Null. 

         Es konnte in Marnie Hellmann nun eine Nachfolgerin gefunden werden. 

         Mit Unterstützung von einigen jugendlich Helfern (Sandra u. Michael) 

         und Nicole u. Ronny Büttner kann es jetzt wieder los gehen. 

 

Um 21 Uhr 15 konnte EK die Versammlung mit dem Dank an alle TN schließen. 

 

 

Lüdenscheid, 19.09.2021 

 

 

Elke Kulinna                                                                              

Schriftführerin + 

Geschäftsführerin 

 

 

Heide Behnke 

Mitgliederverwaltung 


